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ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 2 

 3 
Aos onze  d ias  do  mês de  ma io  de  2015  reun i ram -se ,  4 
o rd ina r iamente ,  no  P lenár io  Euzéb io  Ba r th ,  às  19  horas ,  os  5 
segu in tes  ve reado res :  MAURO DOS S ANTOS MEREG ALI ,  6 
ADELINO STECANELA,  ANDRE ANTÔNIO RANDAZZO DOS REIS ,  7 
ANDRÉ LUIS  DE OLIVEIRA SELISTRE,  ANTÔNIO TADEU DAS  8 
NEVES,  CANTÍDIO BORGES L IMA MACHADO,  ERONITA 9 
ANDR ADE,  JOÃO LUIS  MOREIRA D A S ILV A,  JORGE ELOY DE 10 
OLIVEIRA,  JOSEMAR RAIMUNDO BANDEIRA,  MARCI AN A 11 
AP ARECIDA M ACHADO,  MARG ARETE DE O LIVEIRA PEREIRA,  12 
P AULO FERNANDO  TELLES.  PRESENTE O CONSULTOR 13 
JURÍDICO DR.  CIRANO BEMFICA SO ARES.  Constando  o  número  14 
regu lamenta r  de  Ve readores  o  Senhor  P res iden te ,  em nome de  15 
Deus ,  deu  po r  abe r tos  os  t raba l hos  no  P lená r io  Euzéb io  Ba r th .  A  16 
segu i r  o  Senho r  P res iden te  so l ic i tou  ao  Exmo.  Senho r  Secre tá r io  17 
que  rea l i zasse  a  le i tu ra  de  um t recho  b íb l ico  na  fo rma  de  cos tume.  18 
Em a to  con t inuo  fo i  co locada  a  A ta  da  1 4 ª  Reun ião  Ord iná r ia  em 19 
vo tação ,  que  fo i  ap rovada  po r  unan im idade .  Em  conform idade com  20 
o  docum ento  p ro toco lado  sob  o  núm ero  562/2015,  em  15  de  ab r i l  do  21 
co r ren te  ano  f ez  uso  da  ‘T r i buna  L i v re ’  o  Deputado  Es tadua l  João 22 
Erv ino  F ische r  -  PP .  Em  seu  p ronunc iam ento  o  pa r lamen tar  r a t i f i cou  23 
o  com prom isso  de le  com  o  Mun ic í p io  de  Santo  Antôn io  da  Pat ru lha  e  24 
d isco r reu  sobre  suas  a t i v i dades  na  Assem b le ia  Leg is la t i va  do  Es tado 25 
do  R io  G rande  do  Su l  e  t am bém  ap rove i t ou  a  opo r t un idade para  26 
co locar  o  seu  Gab ine te  à  d ispos ição  da  a tua l  p res idênc ia  e  dos  27 
nobres  Vereadores .  Os  V ereadores  se  m an i f es ta ram .  A to  cont í nuo o  28 
pres idente  consu l t ou  aos  Vereadores  da  poss ib i l idade  de  d im inu i r  29 
para  5  m inu tos  o  t em po  de  m an i f es tações  durante  o  exped ien te  e  30 
nas  exp l i cações  pessoa is ,  t endo  em v i s t a  a  u t i l i zação do  espaço  da  31 
t r i buna  l i v re .  O  p lená r io  concordou  com  a  p ropos ta  de  5  m inu tos ,  ao  32 
i nvés  dos  10  m inu tos .  Prossegu indo ,  o  Senho r  P res iden te  so l ic i tou  33 
ao  Senhor  Sec re tá r io  que  p rocedesse  à  le i tu ra  do  EXPEDIENTE 34 
DO DI A :  O f .  Mens .  046 /15  -  Encam inha  P ro je to  de  Le i .  -  Poder  35 
Execu t i vo .  Of .  Men s.  Nº  049 /15 -GPM -  Encaminha P ro je to  de  Le i .  -  36 
Poder  Execu t i vo .  PROJETO DE LEI  Nº  120 /15  – “Autor i za  37 
con t ra tação  temporá r ia  de  excepc iona l  in te resse  pub l ico  e  dá  38 
ou t ras  p rov idênc ias .  Cu idado r  Soc ia l ”  –  Pode r  Execu t i vo .  39 
PROJETO DE LEI  Nº  122 /15  -  "D ispõe  sob re  a  Po l í t i ca  Mun ic ipa l  40 
de  P ro teção  aos  d i re i tos  da  Cr iança  e  do  Ado lescen te ;  o  Conse lho  41 
Mun ic ipa l  dos  d i re i tos  da  Cr iança  e  do  Ado lescen te ;  o  Conse lho  42 
Tu te la r ,  os  Se rv i ços  Espec ia is  de  P ro teção  à  Cr iança  e  ao  43 
Ado lescen te ,  e  dá  ou t ras  p rov idênc ias"  –  Pode r  Execu t i vo .  Of .  n º .  44 
323 /15  -  Encam inha  respostas  aos  Of .  ve rba l  150  e  o f .  ve rba l  n º  45 
151 /15  de  au to r ia  do  Ve reado r  And ré  Randazzo  e  resposta  ao  46 
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o f i c io  074 /15  de  au to r ia  do  Pres iden te  Ve r .  Mauro  Mare ta ,  47 
denominação  de  ruas  -  Poder  Execu t i vo .  Comi teS inos  -  48 
Convocação  P lená r ia  -  Convoca  pa ra  a  3ª  Reun ião  Ord iná r ia  de  49 
2015  às  14  ho ras  no  Aud i tó r io  E09 005 ,  UNIS INOS(  Av .  Un is inos ,  50 
950 ,  São  Leopo ldo /RS) .  PROJETO DE LE I  Nº121 /15  –  JOSEMAR 51 
BANDEIRA -  "Dá denominação  a  uma  Rua  nes ta  c idade ,  e  dá  52 
ou t ras  p rov idênc ias"  -  Ben to  Ponc iano  dos  Santos .  INDICAÇ ÃO Nº  53 
023 /15  -  ANDRÉ SELISTRE  - Seja  es tudada  a  v iab i l idade  de  54 
reed ição  da  Le i  número  5 .790 /2009 ,  que  concede pa rce lamento  55 
espec ia l  de  c réd i tos  t r ibu tá r ios  do  Mun ic íp io ,  amparada  pe la  Le i  56 
número  5 .655 /2008  que  t ra ta  sob re  o  pagamento  pa rce lado  e  57 
cob rança  de  c réd i tos  t r ibu tá r ios ,  insc r i tos  ou  não  em d ív ida  a t i va ,  58 
levando -se  em cons ideração  as  a l te rações  na  Leg is lação  co r re la ta  59 
(RETIRADA PELO VEREADOR PROPONENTE EM 11 /05 /15 ) .  60 
INDICAÇ ÃO Nº  024 /15  -  MARG ARETE PEREIRA - Re i te rando a  61 
Ind icação  005 /2014 ,  suge re  pa ra  que ,  o  Execu t ivo  Mun ic ipa l  62 
p rov idenc ie  um loca l  adequado  aos  p rop r ie tá r ios  de  engenhos  de  63 
a r roz  de  Santo  An tôn io  da  Pa t ru lha  v i sando  o  a rmazenamento  64 
(desca r te )  de  pa lhas  de  a r roz  ou  ou t ros ,  sem p re ju ízo  ao  Me io  65 
Amb ien te  e  que  não  se ja  necessár io  os  mesmos  que imarem es ta  66 
sob ra .  Suge re -se  pa ra  tan to ,  uma  reun ião  com o  se to r  a r roze i ro  a  67 
f im  de  d iscu t i r  e  busca r  a l te rna t i vas  pa ra  reso lver  as  d i f i cu ldades.  68 
Na  mesma l inha ,  so l ic i ta -se  a inda  a  c r iação  de  um ECOPONTO 69 
pa ra  cen t ra l i za r  desca r tes  de  ma te r ia i s  em á rea  púb l ica ,  70 
o fe recendo  ass im,  a l te rna t i va  adequada  pa ra  se  ev i ta r  a  fo rmação 71 
de  depós i tos  c landest inos  de  en tu lhos ,  p r inc ipa lmen te  em á reas  72 
ve rdes  da  c idade .  REQUERIMENTO Nº  1 66 /15  -  ANDRÉ SELISTRE  73 
REFERENDADO PELA VEREADORA ERONITA ANDRADE -  VOTOS 74 
DE CONGRATULAÇÕES  a  I lus t r íss ima Senhora  GLÓRIA  MARIANA 75 
MARTINS TERRA,  Sec re tá r ia  Mun ic ipa l  do  Desenvo lv imento  Soc ia l  76 
de  Santo  An tôn io  da  Pat ru lha ,  ex tens ivo  aos  dema is  in tegran tes  77 
des ta  Sec re ta r ia  e  todas  as  pessoas envo lv idas  na  inauguração  do  78 
‘Espaço  V ida ’ ,  jun to  ao  S INE;  so len idade  oco r r ida  na  segunda -79 
fe i ra ,  d ia  04  de  ma io  do  co r ren te  ano .  REQUERIMENTO Nº  167 /15  80 
-  JOSEMAR B ANDEIRA -  So l ic i ta  ao  Exce len t íss imo  Senhor  81 
P re fe i to  Pau lo  Rober to  B ie r ,  pa ra  que ,  a t ravés  da  Sec re ta r ia  82 
Mun ic ipa l  da  Saúde ,  se ja  re tomado  o  env io  de  fo rma  mensa l  pa ra  83 
à  Câmara  Mun ic ipa l  de  Ve reado res  da  agenda  da  Un idade  Móve l  84 
de  Saúde ,  a  f im  de  que  es te  Poder  Legis la t i vo ,  a t ravés  dos  seus  85 
Ve readores ,  possa  aux i l ia r  na  d ivu lgação,  em suas  respect i vas  86 
loca l idades,  das  da tas ,  espec ia l idades  e  p ro f iss iona is  méd icos  87 
que  es ta rão  a tendendo na  Sede e  no  In te r io r  do  nosso  Mun ic íp io ,  88 
de  acordo  com o  p lane jamen to  da  Sec re ta r ia  da  Saúde.  89 
REQUERIMENTO Nº  168 /15  -  MARG ARETE PEREIRA -  So l ic i ta  ao  90 
Exce len t íss imo Senhor  P re fe i to  Pau lo  Rober to  B ie r ,  pa ra  que ,  91 
a t ravés  da  Secre ta r ia  Mun ic ipa l  das  Obras ,  T râns i to  e  Segu rança ,  92 
se ja  es tudado  um novo  mé todo  no  que  se  re fe re  à  p ro teção  dos  93 
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t ranseuntes  quando  da  roçada  ( l impeza)  em v ias  púb l icas ,  tendo  94 
em v is ta  que  pedest re s  fo ram a t ing idos  po r  ped ras  na  segunda -95 
fe i ra ,  d ia  04  de  ma io ,  nas  p rox im idades  do  Posto  de  Saúde,  po is  96 
um func ionár io  manuse ia  o  equ ipamento  e  ou t ros  do is  seguram 97 
uma  te la  de  p ro teção  pa ra  que  os  ve ícu los  não  se jam a t ing idos ,  98 
po rém o  ou t ro  lado  f ica  desp r o teg ido  e  po r  i s to  acabam sa l tando  99 
ped regu lhos .  REQUERIMENTO Nº  169 /15  –  JOSEMAR B ANDEIRA 100 
–  So l ic i ta  ao  Exce len t íss imo  Senhor  V ie i ra  da  Cunha ,  Sec re tá r io  101 
Estadua l  da  Educação ,  a  manutenção  da  o fe r ta  de  exames 102 
sup le t i vos  f rac ionados,  sem a  ob r iga to r iedade  d e  p resença  no  103 
NEEJA –  Núc leo  Es tadua l  de  Educação  de  Jovens  e  Adu l tos  e  104 
Cu l tu ra  Popu la r  R izoma Santo  An tôn io  da  Pat ru lha -RS.  105 
REQUERIMENTO Nº  170 /15  -  ANDRÉ SELISTRE E  JOSEMAR  106 

BANDEIRA -  VOTO DE PROFUNDO PESAR pe lo fa lec imento 107 

da Senhora  ONIRA NUNES DA SILV A,  ocor r ido  na  data  de  09 108 

de maio  do  corren te  ano.  REQUERIMENTO Nº  171 /15  -  VOTOS 109 

DE CONGRATULAÇÕES ao Pároco,  aos  Fes te i ros  e  à 110 

Coordenação da comunidade de R ibei rão ,  a lus ivo à  rea l i zação 111 

da br i lhante  Fes ta  em Louvor  a  Nossa Senhora  Aparec ida,  112 

ocorr ida  em 10 de maio  de  2015.  REQUERIMENTO Nº  172 /15  –  113 
MAURO MARRETA FOI  REFERENDADO PELO VERE ADOR 114 

ADELINO STECANELA E  ANDRÉ RAND AZZO  -  Requer ,  após  os 115 

t râmi tes  reg imenta is ,  com fu lc ro  no  Ar t .  223,  da  Resolução nº  116 

010/1995,  se ja rea l izada re forma no Reg imento  In ter no,  117 

at ravés de Pro jeto  de Reso lução a  ser  apresentado de acordo 118 

com o parágrafo  1º  do  mesmo ar t igo ,  v isando a tual i zar  e  119 

apr imorar  es ta norma lega l  que t raça  as  d i re t r izes  deste 120 

Poder  Leg is la t ivo .  PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº  079 /15  –  121 
MARG ARETE PEREIRA -  Co locação  de  um con tê ine r  para  co le ta  122 
de  l i xo ,  no  Condomín io  Res idenc ia l  San to  An tôn io ,  na  loca l idade  123 
do  Ba i r ro  Jaú .  PEDIDO DE PROVIDÊNCI A Nº  080 /15  –  JO ÃO LUÍS 124 
MOREIRA E  ERÔ ANDRADE  FOI  REFERENDADO PELO 125 
VERE ADOR ANDRÉ SELISTRE  -  Cons t rução  de  um bue i ro  126 
(ap rox imadamen te  10m),  na  Rua  Ipó l i to  Fa lcosk i ,  p róx imo  à  127 
res idênc ia  do  Senhor  Es tan is lau ,  na  loca l idade  de  Ba ixa  Grande 128 
jun tamen te  com enva le tamento ,  ensa ib ramen to  e  encasca lhamento  129 
em ca rá te r  de  u rgênc ia .  PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº  08 1 /15  –  130 
TADEU NEVES -  L impeza  dos  va los  do  Lo teamento  loca l i zado  nos  131 
fundos  do  Posto  de  Combus t íve l  da  loca l idade  de  M i ragua ia ,  uma 132 
vez  que  não  es tá  oco r rendo o  escoamento  des tes  esgo tos ,  133 
ocas ionando  inundação  nas  p rox im idades.  Não  havendo 134 
p ronunc iamentos  no  Exped ien te  do  D ia ,  o  S r .  P res iden te  passou 135 
pa ra  a  ORDEM DO DIA:  O l íde r  de  Governo,  Vereador  André  Lu ís  136 
de  O l i ve i r a  Se l i s t r e  (PSB)  so l i c i t ou  ao  p res idente  que  f osse  137 
consu l t ado o  P lená r io  sobre  a  cond ição  de  vo tar  po r  acordo  de  138 
l i de ranças ,  o  Pro je to  de  Lei  de  número  120/2015  -  r e f e ren te  á  139 
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cont ra tação  de  qua t ro  cargos  pa ra  Cu idador  Soc ia l .  O  P res idente  140 
consu l t ou  o  P lenár io .  Os  l í deres  f o ram  favo ráve is  às  t ram i t ações  dos  141 
pro j e tos  em  ques tão  na  Ordem  do  D ia .  PROJETO DE LEI  Nº  120 /15  142 
-  Auto r i za  con t ra tação  temporár ia  de  excepc iona l  i n te resse  143 
pub l ico  e  dá  ou t ras  p rov idênc ias  –  04  Cu idado res  Soc ia is  –  144 
Co locado em d iscussão,  não  havendo  man i fes tação  P lená r ia ,  em 145 
vo tação ,  f o i  aprovado  po r  unan im idade  com aco rdo  de  l ide ranças.  146 
PROPOSTA DE EMENDA A LE I  ORG ÂNICA DO MUNICÍPIO Nº  147 
021 /2015  -  Com pa recer  da  COMISS ÃO ESPECI AL  –  Co locada em 148 
d iscussão ,  não  havendo  man i fes tação  P lená r ia ,  em 2 ª  vo tação  fo i  149 
ap rovada  po r  onze  vo tos  favo ráve is  e  do is  vo tos  con t rá r ios  dos  150 
Ve readores  João Lu ís  More i ra  da  S i l va  e  Mauro  Merega l i .  151 
PROJETO DE LEI  Nº  117 /15  -  Al te ra  D ispos i t i vos  da  Le i  Mun ic ipa l  152 
nº  5 .120 ,  de  27  de  dezembro  de  2006,  que  D ispõe  sob re  o  153 
pa t r imôn io  h i s tó r ico  cu l tu ra l  do  mun ic íp io  de  Santo  An tôn io  da  154 
Pa t ru lha ,  e  dá  ou t ras  p rov idênc ias  –  Co locado  em d iscussão,  não  155 
havendo  man i fes tação  P lená r ia ,  em vo tação ,  f o i  ap rovado por  156 
unan im idade  com pa rece r  das  Comissões .  PROJETO DE LEI  Nº  157 
119 /15  -  Auto r i za  a  abe r tu ra  de  Créd i to  Sup lemen ta r ,  po r  Redução 158 
Orçamentá r ia ,  no  Orçamento  Mun ic ipa l ,  a l te ra  as  Le is  Mun ic ipa is  159 
nº  6 .831 /2013,  que  d ispõe  sobre  o  P lano  P lu r ia nua l  do  Mun ic íp io  160 
pa ra  2014  a  2017,  Le i  Mun ic ipa l  n º  7 .242 /2014,  que  d ispõe  sob re  161 
a  Le i  de  D i re t r i zes  Orçamen tá r ias  pa ra  o  exe rc íc io  de  2015,  e  Le i  162 
Mun ic ipa l  n °  7 .281 /2014  que  d ispõe  sob re  a  Le i  Orçamentá r ia  163 
Anua l  e  suas  a l te rações ,  no  va lo r  R$  150 .000 ,00  -  Câmara  164 
Mun ic ipa l  -  Co locado em d iscussão ,  não  havendo man i fes tação  165 
P lená r ia ,  em vo tação ,  f o i  aprovado po r  unan im idade com pa rece r  166 
das  Comissões .  PROJETO DE LEI  Nº  101 /15  QUE ESTAV A COM 167 
VISTAS AO VERE ADOR PAULO TELLES –  Co locado em 168 
d iscussão ,  man i fes tou -se  o  Ve reador  PAULO TELLES:  169 
Cumpr imen tando  as  pessoas  p resen tes  no  P lenár io ,  o  Ve reador  170 
man i fes tou  sua  es t ima pe lo  P res iden te  da  Casa ,  pe la  conduta  171 
ado tada  na  comun idade  pa t ru lhense ,  mo t i vo  de  insp i ração  pa ra  172 
aque les  que  es tão  na  po l í t i ca .  Man i fes tou  seu  vo to  con t rá r io  ao  173 
p ro je to  po r  en tende r  que  o  Poder  Leg is la t i vo  não  pode  inco r re r  no  174 
e r ro  ao  ap rova r  um p ro je to  inconst i tuc iona l ,  tendo  em v is ta  se r  um 175 
pode r  que  es tá  sob  cons tan te  v ig i l ânc ia ,  se ja  da  comun idade ,  da  176 
imprensa  esc r i ta  e  fa lada ,  ac ima  de  tudo  so b  a  v ig i l ânc ia  da  le i .  177 
De  acordo  com o  pa rece r  do  assessor  ju r íd i co  da  Casa,  a  maté r ia  178 
não  é  de  compe tênc ia  do  Pode r  Leg is la t i vo .  O  Ve reado r  c i t ou  o  179 
a r t i go  22  inc i so  27  da  Cons t i tu ição  Estadua l ,  compete  180 
p r i va t i vamente  a  un ião  leg is la r  sobre  l i c i tações  e  co n t ra tações  da  181 
Admin is t ração  Púb l ica .  D isse  que  o  con teúdo do  p ro je to  é  182 
magn í f i co ,  como  também a  ide ia .  Ac red i ta  que  a  matér ia  pode rá  183 
ser  ap rec iada  a t ravés  de  p ro je to  de  le i  o r iundo  de  a lgum Deputado  184 
Fede ra l  ou  Senador ,  po r  se  re fe r i r  à  maté r ia ,  que  tem sen t ido  185 
dúb io ,  que  e lenca  a  le i  8 .666 ,  como  também à  matér ia  e le i to ra l ,  o  186 



 5  

que  foge  da  laçada  de  qua lquer  Câmara  Mun ic ipa l  no  B ras i l .  187 
Ve reador  JOÃO LUÍS MOREIRA DA S ILV A:  Ao cumpr imenta r  as  188 
pessoas  p resen tes  no  P lená r io ,  o  Ve reador  man i fes tou  seu  vo to  189 
favo ráve l ,  po r  en tende r  que ,  mesmo não  sendo  lega l ,  a  matér ia  190 
ap resen tada  é  mora l ,  tendo  que  pa r t i r  de  um mun ic íp io  de  40  m i l  191 
hab i tan tes ,  pa ra  os  Deputados  e  Senadores .  Ac red i ta  que  uma 192 
empresa  quando  a juda  um po l í t i co ,  depo is  ganha rá  recompensa,  193 
po r  es te  mot i vo  o  B ras i l  es tá  na  s i tuação  em que  es t á .  Na  v isão  194 
do  Ed i l ,  os  cand ida tos  deve r iam faze r  suas  campanhas  somente  195 
com o  san t inho ,  sendo seu  t raba lho ,  bem como seus a tos ,  o  196 
mot i vo  de  se  to rna rem e leg íve is ,  não  a t ravés  de  d inhe i ro  de  197 
empresas,  que  depo is  quererão  a  recompensa.  Ve reado r  ADELINO 198 
STECANELA:  Cumpr imentando  as  pessoas  p resen tes  no  P lená r io ,  199 
o  Vereado r  man i fes tou  seu  vo to  favo ráve l ,  sa l i en tando  que  200 
embora  i lega l ,  como apontado  pe lo  Ve reado r  Pau lo  Te l les ,  201 
acred i ta  na  necess idade  que  vê ,  como  Vereado r ,  de  levan ta r  202 
questões  que  oco r rem nos  mun ic íp ios ,  não  no  congresso  ou  203 
senado,  onde  os  rep resen tan tes  es tão  longe  da  rea l idade  das  204 
comun idades .  Ressa l tou  que  os  Ve reado res  de  Santo  An tôn io  têm 205 
que  da r  o  exemplo ,  o  p r ime i ro  passo ,  pa ra  ev i ta r  que  po l í t i cos  206 
f i quem re féns  de  empresas  f inanc iado ras  de  campanhas.  Em 207 
apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  P AULO TELLES:  O Vereado r  d isse  não  208 
ser  con t ra  o  con teúdo  do  p ro je to ,  sa l ien tando  não  pode r  vo ta r  em 209 
uma  matér ia  inconst i tuc iona l .  O  Ve reado r  JOSEMAR BANDEIRA  210 
so l i c i tou  v i s tas  ao  p ro je to ,  que  fo i  conced ido  pe lo  p razo  211 
reg imenta l .  O Pres iden te  consu l t ou  o  P lenár io  de  cond ições  pa ra  212 
aprec iação  e  vo tação  em  b loco  da  Ind i cação  e  Requer im entos .  Com  213 
cond ições .  Os Pro je tos  de  Le i  n ºs  121  e  122 /15  ba ixaram em 214 
Comissão .  A  Ind icação  nº  024 ,  os  reque r imen tos  nºs  166 ,  167 ,  215 
168 ,  169 ,  170 ,  171  e  172 /15  foram co locados,  em b loco ,  em 216 
d iscussão ,  não  havendo  man i fes tação  P lenár ia ,  em vo tação ,  f o ram 217 
ap rovados  po r  unan im idade.  Ence r rada  a  Ordem do  D ia ,  o  S r .  218 
P res iden te  passou  para  a s  EXPLICAÇÕES PESSOAIS:  Vereadora  219 
MARG ARETE PEREIRA:  Cumpr imen tou  os  dema is  p resen tes ,  220 
man i fes tou -se  sob re  uma  ind icação  que  hav ia  apresen tado  em 221 
2014 ,  onde  re la tou  es ta r  ap resen tando  novamente  re i te rando  a  222 
ind icação  para  que  o  Execu t i vo  Mun ic ipa l  tenha  um  loca l  de  223 
a rmazenamento  de  desca r te  de  pa lha  de  a r roz  e  ou t ros ,  sem 224 
p re ju ízo  ao  me io  amb ien te ,  que  não  se ja  necessá r io  que imar  as  225 
sob ras .  Suge r iu  uma  reun ião  com o  se to r  a r roze i ro  pa ra  d iscu t i r  226 
uma  ten ta t i va  de  reso lve r  as  d i f i cu ldades .  So l i c i tou ,  na  mesma 227 
l i nha ,  uma  c r iação  de  ecopon to  para  cen t ra l i za r  descar te  de  228 
mate r ia is  em Áreas  Púb l icas .  Em apa r te  o  Ve reador  JO ÃO LUÍS 229 
MOREIRA mani fes tou -se  d izendo  não  te r  nada  con t ra  o  Secre tá r io  230 
de  Agr icu l tu ra ,  mas  sen te  que  o  se to r  peca ,  po is  esse  mate r ia l  é  231 
mu i to  bom pa ra  as  lavou ras .  D isse  que  se  o  Sec re tá r io  da  232 
Agr icu l t u ra  agendasse  uma  reun ião ,  aparece r iam vá r ios  233 
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agr icu l t o res  que rendo  essa  pa lha  po is  t rás  mu i to  bom resu l tado  234 
pa ra  os  p rodu to res ,  levando  a  te r ra  f i ca r  ma is  fé r t i l .  Man i fes tou  235 
ser  essa  uma  das  me lho res  opções  sendo  um adubo  pa ra  as  236 
p lan tações.  Apa r te  Ve reado r  CANTIDIO BORGES :  Di r ig iu -se  a  237 
ve reado ra  comun icando  que  ex is te  uma  máqu ina  que  p rensa  a  238 
casca  do  a r roz ,  f a lou  que  essa  ma tér ia  pode se r  p rensada 239 
podendo  ser  usada .  Ressa l tou  que  os  p rop r ie tá r ios  de  en genhos 240 
pode r iam adqu i r i r  essa  má qu ina ,  achando  não  se r  de  va lo r  tão  241 
e levado,  suger indo  que  se  reúnam e  comprem en t re  os  donos de  242 
engenhos .  Sa l ien tou  o  Pres iden te  MAURO MAREGALI :  Colocou  243 
que  essa  d iscussão  tem que  leva r  a  pon to  de  ge ra r  ene rg ia  244 
e lé t r ica ,  co locou  sob re  a  c idade  de  São  Bo r ja  tem um engenho 245 
que  faz  ge ra r  toda  ene rg ia  consumida  pe la  empresa ,  a inda  vende 246 
a  sob ra  pa ra  ou t ras  empresas  pa ra  fo rnece r  energ ia  e lé t r i ca .  247 
Co locou ,  o  Ed i l ,  que  não  vê  o  po r quê  de  os  engenhos não  248 
começarem a  se  mob i l i za r  jun to  aos  g randes  engenhos ,  f a lou  que  249 
ex is tem mu i tas  empresas  de  raçõ es ,  como  em Santa  Ca ta r ina ,  que  250 
compram a  casca  pa ra  moer ,  jun tando -a  à  ração ,  em  pequenas 251 
p ropo rções .  D isse  que  se  os  p rop r ie tá r ios  de  engenhos  se  252 
reun issem,  com ob je t i vo  de  c r ia rem uma es tação  pa ra  gerar  253 
ene rg ia ,  pode r iam vende r  esse  mate r ia l  pa ra  p roduz i r  ene rg ia  254 
e lé t r ica ,  dando  como exemp lo  a  CEEE,  que  pode  compra r  ou  255 
t roca r ,  sa l ien tando  ex is t i r  vá r ias  poss ib i l idades  que  podem oco r re r  256 
pe la  Casa  ou  pe la  Sec re t a r ia  do  Me io  Amb ien te .  Em apa r te  fa lou  o  257 
Ve reador  ANDRÉ RAND AZZO :  Des tacou  a  p reocupação  da  258 
Ve readora  Margare te  Pere i ra ,  sa l ien tando  que  o  desca r te  do  l i xo  259 
da  casca  do  a r roz  é  um dos  ma io res  p rob lemas  na  C idade,  em 260 
razão  de  se rem  co locados  em luga r  inadequado ,  em qua lquer  261 
p rop r iedade ,  sendo  cons ide rada  amb ien ta lmente  incor re ta ,  exce to  262 
se  e la  já  es t i ve r  que imada.  Man i fes tou -se  sob re  a  ide ia  que  o  263 
P res iden te  fo rneceu  à  Ve reado ra  Marga re te  Pe re i ra ,  sob re  São 264 
Bo r ja ,  pa ra  as  us inas  de  energ ia  e lé t r ica  com cus to  a l t í s s imo de  265 
a lguns  m i lhões  de  rea is .  D isse  que  na  c idade  já  ex is te  duas 266 
empresas  que  u t i l i zam a  casca  do  a r roz  pa ra  m is tu ra r  as  rações ,  267 
menos na  l inha  Pet ,  nas  ou t ras  rações es tão  sendo  usadas ,  sendo 268 
já  um p le i t o  da  Admin is t ração  Mun ic ipa l  pe lo  t rans to rno  que  isso  269 
pode  causa r .  P rossegu iu  a  Ve reado ra  MARG ARETE PEREIRA :  270 
Ressa l tou  que ,  an te r io rmente ,  descar tavam a  casca  de  a r roz  na  271 
Av.  A fonso  Po r to  Emer im  co locando  fogo ,  pegando  o  fogo  nos  f ios  272 
da  rede  e lé t r ica .   So l i c i tou  que  se ja  p rov idenc iada ,  o  quanto  273 
an tes ,  uma  reun ião  com os  p rop r ie tá r ios  de  engenhos .  O 274 
P res iden te  jus t i f i cou  a  sa ída  do  Ve reador  JOSEMAR BANDEIRA 275 
po r  mo t i vos  de  te r  s ido  chamado pe lo  seu  t raba lho  na  Po l i c ia  276 
C iv i l .  Ve reado r  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  Cumpr imentou  a  todos  os  277 
p resen tes ,  d i zendo  te r  s ido  p rocu rado  por  vá r ias  pessoas  nas  278 
redes  soc ia i s ,  onde  so l i c i ta ra m a  ve rdade  sobre  a  empresa  que  279 
encampará  o  hosp i ta l  mun ic ipa l .  De  aco rdo  com a lgumas  pessoas ,  280 
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es ta  empresa  que  es tá  assum indo o  Hosp i ta l  se r ia  uma  empresa  281 
fan tasma ,  segundo  o  que  fo i  co locado pe lo  S r .  Marco  B ica  no  282 
Facebook.  De  acordo  com o  Vereado r ,  no  p r ime i ro  momento  es t a rá  283 
buscando  a  cóp ia  do  con t ra to  pa ra  pode r  responde r  às  284 
so l i c i tações,  caso  fo r  con f i rmado ,  será  o  p r ime i ro  a  co loca r  que  285 
essa  empresa  não  serve  pa ra  o  Mun ic íp io ,  mas com o  ma io r  286 
cu idado,  co locou  que  será  f i sca l i zado .  D isse  não  ace i ta r  que  287 
pessoas  t i rem p rove i to  po l í t i co  a t ravés  desses  acon tec imentos ,  288 
que  es tá  tudo  andando  devaga r ,  mas  andando.  Quanto  ao  Hosp i ta l  289 
d isse  que  ve r i f i cou  in  l oco  o  andamento  dos  a tend imentos ,  que  a  290 
seu  ve r  es tão  oco r rendo,  tendo  já  ouv ido  e log ios  ao  a tend imento  291 
do  hosp i ta l .  Ve reado ra  ERONITA ANDR ADE :  Cumpr imentou  aos  292 
dema is  p resen tes ,  repo r tando -se  sob re  a  Sec re tá r ia  Jac i ra ,  em 293 
razão  de  te r  ouv ido  que  a  mesma  p r i v i leg ia  a lguns  pac ien tes ,  que  294 
podem leva r  acompanhante  jun to  ao  t ranspo r te  da  saúde ,  em 295 
de t r imento  de  ou t ros .  De  acordo  com a  Ed i l ,  há  pac ien tes  296 
menores ,  idosos ,  pac ien tes  que  v ão  pa ra  fazer  p roc ed imentos ,  e  297 
c i ru rg ias ,  que  devem  se r  acompanhado s.  D isse  que  po r  já  t e r  298 
t raba lhado  na  saúde ,  conhece  os  p roced imentos .  Pa raben izou  o  299 
Sec re tá r io  Ton inho  Se l i s t re  pe lo  conse r to  da  es t rada  de  Furnas ,  300 
des tacando  a  Fes ta  das  Fu rnas ,  que  na  sua  v i são  fo i  marav i lhosa ,  301 
sa l ien tando  que  o  povo  de ve r ia  p res t ig ia r  o  in te r io r  d o  Mun ic íp io .  302 
Ve reador  CANTIDIO BORGES :  Cumpr imentando  aos  p resen tes ,  303 
re fe r iu -se  ao  Secre tá r io  An tôn io  Se l is t re ,  des tacando  o  b r i lhan te  304 
t raba lho  rea l i zado  pe lo  mesmo nas  es t radas  do  in te r io r  do  305 
mun ic íp io ,  não  des fazendo  os  Sec re tá r ios  an te r io res ,  l embrando 306 
que  sempre  que  chov ia  as  pessoas não  pod i am passa r  pa ra  a  307 
C idade ,  mu i tas  vezes  com p rob lemas  de  saúde ,  t inham ma io res  308 
d i f i cu ldades  pa ra  se  locomover .  M an i fes tou  sua  sa t i s fação  pe lo  309 
t raba lho  do  Secre tá r io ,  em razão  de  es ta r  f azendo  um t raba lho  310 
nunca  fe i to .  Em apa r te  fa lou  o  Ve reado r  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  311 
Man i fes tou -se  sob re  o  t raba lho  dos  Ex -Sec re tá r ios  And ré  312 
Randazzo  e  Jorge  E loy ,  que  sempre  o  a tenderam quando fo ram 313 
so l i c i tados  pe lo  Ed i l ,  como  ago ra  o  Sec re tá r io  An tôn io  Se l is t re ,  314 
que  na  v i são  do  Ve reado r  es tá  fazendo  um ó t imo  t raba lho .  315 
P rossegu iu  o  Vereado r  CANTIDIO BORGES:  Disse  se r  s incero ,  316 
que  não  es tá  c r i t i cando  n inguém,  s a l ien tando que  com o  317 
Sec re tá r io  Jorge  E loy  não  teve  seus  ped idos  a tend idos ,  a legando 318 
que  o  mesmo deve  te r  t ido  vár ios  mot i vos ,  com o as  máqu inas  em 319 
ou t ras  loca l idades.  Ressa l tou  que  com o  Sec re tá r io  André  320 
Randazzo  fo i  ma i s  bem a tend ido ,  comentando  que  o  Sec re tá r io  321 
An tôn io  Se l i s t re  pode rá  fa lhar ,  mas no  momento  só  tem a  e log ia r .  322 
Ve reador  TADEU NEVES:  Cumpr imentou  os  p resen tes  na  Casa,  323 
ressa l tando  que  vo l tou  novamente  à  T r ibuna  p reocupado  com 324 
pa r te  da  popu lação  da  Cidade,  com cada  a t i t ude  que  o  P re fe i to  325 
Mun ic ipa l  toma ,  sempre  vem po r  t rás  uma  desconf iança .  D isse  que  326 
não  consegue  ma is  o lha r  o  facebook ,  onde  co locam co isas  327 
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des t ru t i vas ,  cada  d ia  uma  quest ão  que  só  de ixam mais  328 
desconf ianças  para  o  povo .  Ressa l tou  ago ra  se r  a  ques tão  do  329 
Hosp i ta l ,  novamen te  levan ta ndo dúv idas  quanto  à  questão  330 
adm in is t ra t i va ,  man i fes tando  que  acred i ta  no  P re fe i to  Mun ic ipa l  331 
não  po r  se r  de  seu  pa r t ido ,  sa l ien tando que  es tão  ten tando  332 
denegr i r  a  imagem do  P re fe i t o .  D isse  que  quando  en t ra  no  333 
Facebook  só  vê  c r i t i cas ,  pessoas  que imando  a  Admin is t ração ,  que  334 
es tá  ten tando  de  tudo  que  se  possa  faze r  pa ra  me lho ra r ,  mas 335 
sempre  tem um  pa ra  denegr i r  a  imagem,  co loca ndo  a  cu lpa  toda  336 
no  P re fe i to .  Segundo  os  re la tos  dos  Vereado res  que  o  337 
an tecederam,  as  es t radas  es tão  boas ,  o  pa rad ão  es tá  sendo 338 
cons t ru ído ,  o  l i xo  es tá  sendo  reso lv ido ,  hosp i ta l  es t á  se  a je i tando ,  339 
mas  no  facebook ,  quem  não  qu ise r  da r  e log ios ,  que  f i que  qu ie to .  340 
Em apa r te  fa lou  o  Vereado r  P AULO TELLES:  So l ic i tou  que  o  341 
Ve reador  TADEU NAVES  cont inue  o lhando  o  facebook ,  po is  tem 342 
me ia  dúz ia  que  não  tem ca rá te r ,  a  qua l  denomina  a  gang do  343 
Facebook,  comentando  que  a  Po l ic i a  C iv i l ,  a t ravés  do  De legado 344 
Ju l iano ,  já  es tá  a  pa r  de  um ped ido  seu  sob re  a  gangue  que  es tá  345 
ag indo  no  facebook.  P rossegu i u  o  Ve reado r  TADEU NEVES:  346 
Re la tou  o  Ed i l  que  não  tem necess idade  de  en t ra r  na  rede  Soc ia l ,  347 
po is  se  t i ve r  a lguma dúv ida  va i  reco r re r  d i re to  a  quem pode  lhe  348 
esc la recer ,  como o  P re fe i to ,  ou  na  Câmara  com os  co legas  Ed is .  349 
Ve reador  ANDR É RANDAZZO:  Cumpr imentou  aos  dema is  350 
p resen tes  na  casa ,  ressa l tando  o  assun to  do  Hosp i ta l ,  que  pa ra  o  351 
ed i l  s ign i f i ca  p reocupação,  não  man i fes tando  cu lpa  de  q uem se ja  352 
cu lpado  ou  não ,  re la tando  te r  receb ido  mensagens  sob re  o  353 
assun to  abo rdado  em seu  ce lu la r ,  ass im  como no  computador  354 
sob re  a  man i fes tação  do  Pres iden te  do  S ind ica to ,  nas  Redes 355 
Soc ia i s ,  sob re  o  assun to  da  empresa  que  assumi rá  o  Hosp i ta l  356 
Mun ic ipa l ,  assun to  esse  abo rdado pe lo  Pre fe i to  Mun ic ipa l ,  que  357 
es teve  na  Casa ,  gen t i lmente ,  dando  exp l i cações  sobre  a  s i tuação .  358 
Segundo  re la tos ,  es ta  empresa  ab r iu  em ou tubro  de  2014 ,  quando 359 
o  Hosp i ta l  Mãe  de  Deus  a inda  pe rmanec ia  na  C idade .  D isse  que  360 
se  es tá  ce r to  ou  e r rado ,  não  se  sabe,  cons iderando  que  a  361 
empresa  já  es tá  p res tando  se rv i ços  ao  Mun ic íp io ,  em razão  de  já  362 
te r  s ido  empenhado  ma is  de  qua t rocen tos  m i l  rea is  pa ra  a  363 
empresa ,  sendo  que  não  fo i  ass inado  o  con t ra to  a inda ,  que  será  364 
ass inado  nos  p róx imos d ias .  O  Vereado r  man i fes tou  que  após a  365 
ass ina tu ra  do  con t ra to ,  i rá  a t rás  do  co n t ra to  pa ra  ave r ig ua r  366 
po rque  a  empresa  já  es tava  in s ta lada  no  Mun ic íp io  desde  2014,  367 
pa ra  depo is  se  p ronunc ia r  sobre  o  assun to .  Sabe  que  todos  t êm 368 
l i be rdade  de  exp ressão ,  quem qu iser  ouv i r ,  tem  seu  d i re i to .  369 
D iscordou  com as  pa lavras  do  Ve reado r  Tadeu  Neves ,  que  pegou 370 
pesado  sob re  o  assun to  do  INSS ,  quan to  à  man i fes tação  da  371 
Geren te  da  agênc ia  do  INSS,  que  man i fes tou  sua  p reocupação  372 
com a  s i tuação  no  Mun ic íp io .  Com re lação  a o  Hosp i ta l  Mun ic ipa l ,  373 
d isse  que  não  conco rda  que  tenha  a lguma co isa  e r rada ,  que  374 
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de ixem a  nova  adm in is t ração  assum ir ,  com a  a juda  do  Gove rno  do  375 
Estado ,  ve r i f i cando ,  pos te r io rmente  a  s i tuação  do  con t ra to .  376 
Ve reador  ANDR É SELISTRE:  Cumpr imen tando aos  demais  377 
p resen tes  na  Casa,  re fe r iu -se  ao  p rob lema  do  Hosp i ta l ,  sob re  a  378 
questão  co locada sob re  o  F acebook ,  comun icou  que  observa  mas 379 
não  responde  po is  te r ia  que  responde r  a  mu i ta  gen te  a l i  na  rede  380 
soc ia l ,  man i fes tou  que  conve rsa ,  responde  mas  não  pe lo  381 
facebook.  D isse  que  já  hav ia  conve rsado  com o  Ve reado r  João  382 
Lu ís  More i ra  sob re  o  que  fa r ia  como L íder  de  Governo ,  so l i c i tando  383 
ca lma  para  de ixar  acon tece r  os  fa tos .  So l i c i tou  a  un ião  de  todos  384 
pa ra  que  se ja  co locado  o  cen t ro  de  obs te t r íc ia  no  hosp i ta l ,  que  os  385 
Pa t ru lhenses  vo l tem a  nasce r  aqu i  na  C idade,  pa ra  que  se ja  386 
re fe rênc ia  como a  Of t omolog ia .  D isse  sabe r  que  o  va lo r  do  387 
repasse  aumenta ,  de  aco rdo  com o  número  de  a tend imentos .  388 
Re la tou  sob re  o  caso  da  empresa  nova ,  conco rdando  com o  389 
Ve reador  And ré  Randazzo ,  de  que  a  popu lação  deve  esperar  a  390 
empresa  assumi r ,  pega r  o  CNPJ ,  pos te r io rmen te  ve r i f i ca r  o  391 
con t ra to ,  sabe r  o  po rquê  de  ab r i r  uma  empresa  nova .  Ressa l tou  392 
que  tenha  s ido  abe r ta  somente  para  adm in is t ra r  o  Hosp i ta l .  393 
In fo rmou  que  a  empresa  es tá  adm in is t rando  v in te  t rês  (23 )  394 
En t idades .  D isse  que  o  Hosp i ta l  Mãe  de  Deus  fo i  embora ,  po rque  395 
não  ace i tava  o  va lo r  do  repasse ,  que  achava  ba ixo  o  va lo r ,  396 
também  po r  ser ,  ago ra ,  uma  ins t i tu i ção  F i lan t ró p ica .  Sa l ien tou  que  397 
o  Gove rno  Estadua l  es tá  sendo o  p r ime i ro  a  d im inu i r  o  repasse  398 
pa ra  a  saúde ,  uma  vez  que  os  ou t ros  Governos  só  aumentavam  a  399 
d ív ida ,  v i rando  uma  bo la  de  ne ve .  Quanto  à  questão  d o  INSS,  400 
d isse  que  o  mun ic íp io  tem que  a r rumar  um p réd io  pa ra  poder  401 
acomodar  me lho r  o  a tend imen to  do  mesmo.  D isse  aos  co legas  que  402 
se  houve r  uma  enxugada  na  m áqu ina  nes te  ano  de  2015 ,  as  403 
co isas  i rão  me lhora r .  Em apa r te  fa lou  o  Vereado r  TADEU NEVES:  404 
re la tou  que  mun ic íp io  fez  a  doação  de  um te r reno  de  á rea  nobre  405 
ao  INSS,  que  não  fo i  u t i l i zado .  Prossegu iu  o  Ve reado r  ANDRÉ 406 
SELISTRE:  Disse  que  no  ano  de  2014  fo i  ap rovada  a  renovação 407 
de  ma is  de  do is  anos  da  doação do  te r reno ,  lembrando  que  o  408 
Ve reador  André  Randazzo  se  d i r i g iu  a té  o  M in is t ro  da  P rev idênc ia  409 
pa ra  lu ta r  sob re  es te  assun to ,  na  época .  D isse  que  o  mun ic íp io  410 
tem que  segurar  a  doação do  te r reno ,  ga ran t indo  a  cons t rução  do  411 
p réd io ,  quando  da  v inda  da  ve rba .  Vereado r  PAULO TELLES:  412 
Cumpr imen tou  os  p resen tes  na  casa ,  agradecendo a  moção  em 413 
seu  nome,  sobre  os  24  anos  do  PTB.  Na  mesma l inha ,  agradeceu  414 
pe los  vo tos  de  pesar  pe lo  fa lec imento  de  sua  mãe  em seu  nome e  415 
de  suas  i rmãs.  R efe r iu -se  ao  p rob lema  do  Hosp i ta l  Mun ic ipa l ,  416 
cons ide rando  t ra t a r -se  da  saúde,  re la tando  que  o  S r .  Pre fe i to  417 
es teve  na  Casa re la tando de  modo  mu i to  exemp la r  cada  de ta lhe .  418 
D isse  cons ide ra r  o  P re fe i to  um homem da ve rdade,  que  cumpre  o  419 
que  d iz .  D isse  gos ta r  de  usar  o  Facebook ,  mas  comparou  a lguns  420 
membros  do  Facebook como marg ina is ,  que  não  dão  va lo r  para  as  421 
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famí l ias ,  pa ra  a  d ign idade ,  para  a  hon ra  das  pessoas.  D isse  que  422 
focam  em pessoas,  são  o rgan izados ,  comparando -os  a  uma 423 
o rgan ização  c r im inosa ,  uma  gangue,  que  focam em uma pessoa 424 
fazendo  in jú r ia ,  d i f amação ,  a legando  que  es tas  cons tam no  cód igo  425 
pena l  b ras i le i ro .  Man i fes tou  que  esses  t i pos  de  gen te  espa lham 426 
fa l sas  acusações  ao  Pre fe i to ,  d i zendo  te r  inven tado  uma  empresa  427 
pa ra  adm in is t ra r  o  Hosp i ta l ,  levan tando  dúv idas  na  popu lação .  428 
D isse  que  o  Sr .  P re fe i to  f o i  ráp ido  a  respe i to  da  empresa  pa ra  429 
adm in is t ra r  o  Hosp i ta l ,  po is  o  Hosp i ta l  Mãe  de  Deus  já  hav ia  430 
av isado  sua  sa ída ,  pa ra  p recaução  fo i  reg is t rada  aqu i  e m Santo  431 
An tôn io  essa  empresa .  D isse  que  o  que  ma is  o  ind ignou  fo i  sabe r  432 
que  um Pres iden te  S ind ica l  es tá  envo lv ido  nessa  gangue ,  con t ra  o  433 
che fe  do  Pode r  Execu t i vo ,  porque  não  é  do  seu  in te resse  po l í t i co ,  434 
man i fes tou  po rque  não  o  p rocessam,  po rque  es tão  todos  un idos ,  o  435 
Ed i l  man i fes ta  que  i rá  p rova r  d ian te  do  Ju iz  que  o  P res iden te  436 
S ind ica l  pe r tence  a  essa  gang ue .  COMUNICAÇÃO L IDER DE 437 
BANC AD A:  Vereado r  JO ÃO LUÍS MOREIRA:  Cumpr imentou  os  438 
p resen tes ,  comun icando,  em nome da  P res iden te ,  que  o  Pa r t ido  439 
So l ida r iedade  (SD)  va i  es ta r  f o ra  do  Mun ic íp io  nos  d ias  14 ,  15  e  440 
16  em Capão  da  Canoa  em um encont ro  do  Par t ido ,  um encont ro  441 
Es tadua l ,  já  em p repa ração  pa ra  as  e le i ções  de  2016.  Se  442 
man i fes tando  ser  P ré -Cand ida to .  COMUNICADO S DO 443 
PRESIDENTE:  Comun icou  que  deu  en t rada  na  Casa o  444 
Requer imento  pa ra  a l te ração  do  Reg imento  do  Esta tu to ,  445 
Reg imento  In te rno  da  Casa,  va i  a  vo tação  novamente ,  ped iu  que  446 
os  Ve readores  co labo rem dando sugestões ,  op in iões ,  para  a  447 
a l te ração ,  ap rove i tando  que  já  fo i  vo tada  e  ap rovada  uma  Le i  do  448 
Orçamento  Mun ic ipa l .  Nada ma is  havendo  a  t ra ta r ,  o  Senho r  449 
P res iden te  ence r rou  a  reun ião  o rd iná r ia ,  onde  lavre i  a  p resen te  450 
a ta ,  que  após l ida  e  ap rovada segue ass inada.   451 


